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國際青年商會中華民國總會第 68 屆理事會第四次會議紀錄 
 

時間：109 年 7 月 22 日(星期三)  下午 2 時 

地點：總會會議室 

主席：總會長 王國贊 

司儀：秘書長 張健生 

紀錄：秘書處 賴亭妤 

 

一、報告出席人數        應到人數 31 位，實到人數 29 位；達法定人數。 

出席：王國贊、林恩億、林佑全、鄒忠志、詹政勳、陳致維、黃信豪、張恩慈、黃世丞、 

      張健生、謝彥安、郭文彥、王楚崴、林雅玲、劉宗霖、張建焜、林鼎鈞、朱書宏、 

      康祐禎、蔡右容、顏鴻昌、吳振榮、謝孟珊、郭家豪、蔡政諺、何心佑、王元科、 

      陳永崴、劉俊彥。 

缺席：林延書、黃富祥。 

列席：柯智寶、陳仕宗、李治慧、蕭連欽、王植顥、陳衍志、蔡文龍、官文瑄、莊燈堯、 

      籃元宏、林豐盛、李宗盛、胡錦芳、陳佑任、林尚賢、簡仕柏、丁錫雄、施名育、 

      曾睿筆、王文通、吳世文、曾上能、許翠嫣、柯克昌、古美珠。 

 

二、主席宣佈開會 

三、朗誦青商信條 JCI Creed 

我們深信 We Believe 

篤信真理可使人類的生命具有意義和目的 

That faith in God gives meaning and purpose to human life 

人類的親愛精神沒有疆域的限制 

That the brotherhood of man transcends the sovereignty of nations 

經濟上的公平，應由自由的人通過自由企業的途徑獲得之 

That economic justice can best be won by free men through free enterprise 

健全的組織應建立在法治的精神上 

That government should be of laws rather than of men 

人格是世界上最大的寶藏 

That earth's great treasure lies in human personality 

服務人群是人生最崇高的工作 

And that service to humanity is the best work of life 

    朗誦青商使命 Mission 

提供發展機會促進青年人創造積極正向的改變 

To provide development opportunities that empower young people to create positive change  

    朗誦青商願景 Vision 

成為領導青年積極公民的全球網絡 

To be the leading global network of young active citizens 

四、通過本次會議議程          

    決議：修正後通過，增列案由(九)：全國特友會組織簡則修訂，請通過案。案由(三)移至最 

          後討論，其他順延。 

     

五、介紹來賓：監事陳仕宗、APDC Councilor 李治慧、大陸事務委員會主委王植顥、三重分會

會長陳衍志、北斗分會會長莊燈堯、亞哥分會會長籃元宏、沙鹿分會會長林豐盛、和美分會

會長李宗盛、文化城分會會長陳佑任、豐原分會會長簡仕柏、太平女分會會長林尚賢、大甲

分會會長胡錦芳、大彰分會會長丁錫雄、大彰分會 1997 會長許翠嫣、大彰分會 2005 會長曾

睿筆、大彰分會 2012 會長王文通、大彰分會秘書長施名育、大彰分會 2017 會長吳世文、大
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彰分會 2018 會長曾上能、三重分會 2018 會長蔡文龍、1995 中區區會長柯克昌、全國特友

會主席蕭連欽、巨港分會郭泰呈會長、巨港年會主委吳嘉益、巨港年會總幹事陳鵬宇、埔心

分會會長官文瑄、2002 總會常務副會長古美珠。 

 

六、主席致詞： 

   總會長 王國贊：大家好，「培育青年新領袖，看見青商影響力」，感謝大家前半年的支持，

目前台灣疫情已趨緩，所以下半年要來報復性辦活動與課程，希望陸續如期完成。今天有許

多貴賓蒞臨總會，感謝三重分會與埔心分會今天帶領會友來列席會議，希望今天用最高的智

慧來決議所有案由，祝福大家家庭事業、青商事務一切順利，謝謝。 

七、輔導總會長致詞：  

   輔導總會長 林恩億：大家下午好，因為今天案由較多，祝今天會議圓滿成功，謝謝大家。 

八、來賓致詞：  

全國特友會主席 蕭連欽：很榮幸參與今天理事會，首先感謝國贊總會長在年初拋磚引玉贊

助三萬元，讓特友會今年有 30 萬元獎勵基金，來補助特友會會務及承辦總會與區會訓練活

動的分會，已將申請辦法呈交秘書長及總會秘書處協助通知全國各分會，有個小要求希望申

請的分會要註冊總會三位特友會會員，但今天總會長告知以往各分會都沒有特別註冊特友會

的習慣，看是否降低門檻，之後再來討論是否放寬申請門檻，很高興參與今日理事會，祝會

議順利圓滿，祝與會嘉賓事業順利、家庭和樂，謝謝。 

前總會長 柯智寶：各位青商夥伴大家午安，今天陪著三重分會會長陳勉志來競取年會承辦

報告，大家辛苦了，看到今天會議室坐滿嘉賓，表示青商會務昌隆，希望今天會議順利。 

大彰分會 2020 會長 丁錫雄：大家下午好，今天列席會議，參觀理事會開會議程，希望今

天會議能夠圓滿去解決，在此祝大會圓滿成功。 

九、報告事項 

1.宣讀上次會議紀錄-理事會第三次會議紀錄：無誤。 

2.上次會議決議執行情形報告 

3.會務報告 

A 秘書長 B 財務長 C 國際事務 D 組務 E 區域會務 

秘書長 張健生：將於 8 月份開通總會網站「選舉人代表名冊勾選作業系統」，這涉及各分

會的權益並攸關九月份全國年會的選舉事務，確定日期再與全國各分會首席報告，請各位首

席及理監事夥伴向下宣達訊息。 

財務長 謝彥安：收支財務狀況正常，感謝各位遵循總會長政策，今年新會友會費收入較往

年多，五至六月財務將在今天案由中報告，謝謝。 

國際事務副會長 張恩慈：今年因疫情無法出國，國際事務組決定既然無法對外，那就對內

開始。謝謝今天上午郭文彥法制顧問所召開會章顧問委員會會議，恩慈也於會議上做提報，

希望對於總會目前章程做些修正，讓國際事務的章程能符合現況，於下次會章顧問委員會做

進一步的提案，以上報告。 

理事 何心佑：因疫情關係，今年亞太大會無法成行，改以線上會議召開，7/15 由國際事務

夥伴陪同總會長線上召開會議，除了報告今年度所有活動與成果也與各國家分享很多防疫相

關事務，隔天也舉辦線上交接儀式，恭喜文化城將承辦 2021 亞太大會，一切相當順利，感

謝理監事支持國際事務。 

理事 王元科：以下報告，7/25 在台南召開國際事務第三次會議，原定在高雄巨港附近，這

次主要是場勘年會會場，雖然外賓來台狀況不明朗，但 IA 內部訓練還是需要傳承夥伴，所

以還是會到年會現場做場勘引導，並且指導 IA 夥伴如何接待外賓的過程，會議之前有國際

禮儀課程，與 IA 夥伴們做教育訓練，以上。 

組務副會長 黃世丞：7/17 已經召開完組務第四次會議，同時也是組務年中檢討會，各委員

會提出執行報告以及效率評估，相關紙本報告書已檢附於今天案由附件中，感謝各位理監事
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同仁，今年在各位的協助之下，組務運作狀況非常良好，不斷創下良好的成績；目前金口獎

及奧瑞岡比賽正如火如荼進行中，接下來的總會長盃要再麻煩大家多做推廣，組務也務求讓

參賽者有最大的保障，讓選手有舒適的空間去完成賽事；會擴部分，新會友徽章及競賽獎勵

持續進行中，FB 封面設計競賽及影片競賽也進行中，麻煩鼓勵會友多多參與，只要依照章

程繳交新會員 500 元即能獲得 2020 的會擴新徽章，徽章用途組務於下半年會繼續討論更好

的方案，讓徽章有其他意義，讓新會友更能留在青商會學習。 

組務理事 陳永崴：今年 3/29 擦亮世界角落活動圓滿完成，並在 3/30-3/31 於自由時報跟蘋

果日報做刊登；6/7 淨灘活動成果報告，東區場 576 公斤、北區場 70 公斤、桃竹苗場 55

公斤、中區場 1160 公斤、南區場 302 公斤、南三區 330 公斤、南四區 2268 公斤，全台總

計 4761 公斤的垃圾量，在此感謝所有青商會友大力幫忙，以上謝謝。 

常務副會長(桃竹苗區) 詹政勳：因疫情關係，桃竹苗區重要課程陸續完成；今年總會計畫

會擴 1000 人，桃竹苗區已達到目標；桃竹苗區各分會年度計畫照進度進行，最後 7/25 邀

請大家來桃竹苗區大會作客，祝今天會議圓滿成功，謝謝大家。 

理事 林鼎鈞：誠如總會長與副總所說雖然上半年疫情關係，但最近大家確實報復性在舉辦

活動，每周都有非常多的活動要去跑，目前桃園區的會擴與活動舉辦狀況都非常良好，這周

六懇請各位長官 7/25 來桃竹苗區作客，謝謝大家。 

理事 朱書宏：今年竹苗區會擴人數達 73 人，後面還有新會友見習中，書宏會繼續努力協

助分會會擴，7/25 竹北承辦的桃竹苗區大會歡迎大家來作客，謝謝。 

理事 王楚威：其實東區疫情相對穩定，所以沒有報復性辦活動，上半年活動皆舉辦完成；

目前 9/19花蓮分會周年慶，10/31台東分會舉辦聯合月例會及 2021理監事會職人員講習會；

東區遵照今年總會長指示方針，會擴部分台東分會與花蓮分會宣誓人數共 13 人、見習中 19

人。 

常務副會長(中區) 陳致維：7/19 中區大會已順利完成，目前會擴人數共 450 位，實質註冊

人數努力當中；總會 3/29 擦亮世界角落、6/7 淨灘活動順利完成；8/22-23 中區籃球賽，剛

好是今年復會的水里分會與溪湖分會，像是新生兒一樣，我們一定要來好好照顧他們，陪他

們成長茁壯來帶領更多年輕人會社會公益奉獻，以上中區會報告。 

理事 康佑禎：中一區會務分成三個部份來報告，會況情況；總共八個分會，台中 12 人、

大墩 5 人、台中女 9 人、合作 7 人、亞哥 15 人、文化城 18 人、文心 5 人、中友 6 人，共

77 人，在年初設定中一區要達到 50 人的目標，目前實質註冊 45 位；區域課程報告，大墩

分會有承辦南向政策論壇，原聘任越南講師，因疫情關係，決定先行取消；商業交流論壇與

台中市政府的在地優秀青年創業家選拔活動亞哥分會合辦，7/30 表揚典禮於一點至五點，

在此邀請各位青商夥伴一同來參與商業交流活動；8/1 文化城分會舉辦國際禮儀課程，也麻

煩 IA 夥伴多多支持；7/26 台中奧瑞岡訓練課程，響應總會與區會的區主軸部分，因為分會

無法舉辦完整的訓練課程，中一區今年以區為單位來辦理奧瑞岡比賽，目前成績是總會比賽

裡區域中最多組別晉級總會比賽奧瑞岡，這比賽也促成各分會的熟悉度，希望可以提供給大

家做參考，藉由奧瑞岡比賽促成區域間的合作。 

理事 蔡右容：會擴人數報告，豐原 7 人、台中港 3 人、潭子 7 人、大甲 6 人、沙鹿 13 人、

大里 15 人、霧峰 3 人、大雅 3 人、東勢 5 人、太平女 3 人、外埔 4 人、后里 5 人、梧棲

10 人、神岡 8 人、龍井 5 人，上半年度共 97 位新會友，希望總會長派人到分會長會議宣

傳會擴獎勵讓大家更清楚；再來 7/4 中二區聯合月例會感謝各位長官蒞臨及出席，7/12 大

甲承辦的中區運動會也圓滿成功，淨灘活動雖然沒有南區撿得多但也順利完成；接下來各分

會有，大里分會承辦的專業簡報力；7/26 外埔分會舉辦的親子滑步車；8/23 豐原分會承辦

的活動達人任務；8/29沙鹿分會舉辦心智圖課程；8/3中二區分會長會議由太平女分會承辦，

再請總會長官派人來宣傳新徽章的獎勵活動，要競選課程或競選總會職務的候選人屆時來宣

傳，以上報告。 

理事 顏鴻昌：彰化縣市區會務報告，彰化 3 位、員林 19 位、二林 10 位、北斗 3 位、溪湖

由於是新復會全部算是 21 位、中正 33 位、鹿港 6 位、大彰 6 位，總共 101 位新會友，目
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前正在努力讓員林青商變成台灣第一大分會，7/18 中三區聯合月例會圓滿結束，以及得到

奧瑞岡副總盃亞軍獎項，員林分會 7/4 創新團隊力、舉辦青商盃紙飛機大賽以及寶寶爬行活

動；二林分會與北斗分會目前是以會內活動為主增強聯誼；溪湖分會正積極參與各分會所舉

辦的課程，因為今年剛復會正在努力中，有承辦籃球錦標賽；鹿港及田中青商目前以會內活

動為主，由於疫情的關係，上半年活動是停滯的狀態；中正分會要舉辦新鮮人培訓營以及中

區會自辦活動；和美周年慶順利完成；大彰分會聯合月例會圓滿成功以及中區壘球賽順利承

辦，以上謝謝大家。 

理事 吳振榮：七月份中區大會，金口獎在中區賽各有一個英語、台語、六組國語參賽，奧

瑞岡中區賽在今年有較大的突破，共有四個分會參加；8/4 在竹山分會舉辦 SDGs 與南投縣

環保局共同辦理「2020 愛護地球 179」環境教育宣導活動，透過環保舞會表演、兌換宣導

品資源回收區及有獎徵答宣導攤位；8/7 心園婚宴會館舉行中四區分會長會議，8/22 水里清

溪盃街頭 3 對 3 籃球錦標賽；9/19 南投女分會承辦中區保齡球賽；10/17 名間分會 3 對 3

籃球錦標賽；10/24 竹山分會控窯活動；10/8 南投女承辦名人講座邀請郎祖筠來演講；中四

區會擴報告 62 人完成宣誓、22 人見習中，南投 12 人、南投女 11 人、埔里 22 人、竹山

18 人、草屯 5 人、名間 3 人、南崗 5 人、水里 8 人，實際入會是竹山分會 5 名會友，以上

報告，謝謝。 

常務副會長(南區) 黃信豪：關於南區會在年初所訂定的工作計畫，目前已經完成 90%，剩

餘四個課程尚未舉辦，之後會陸續舉辦完成，今年總會長推動的會擴方針非常成功，南區原

預算擬定 1500 人回撥款，截至上次南區總會回撥 1681 位，也就是說比預算多出了許多會

友，所以目前南區會預算在工作計畫上是有剩餘的，在上週南區分會長會議也通過新的工作

計畫，以及製作口罩套發送給各分會的姊妹會，以及在地所需要的機構，落實 SDGs 健康

與福祉的工作目標；另外在十月底前，將由博愛分會舉辦名人講座，南區會撥十萬元，希望

以較高的預算去邀請知名的名人來演講，像是邀請星宇航空創辦人張國煒來舉辦青年論壇，

確實達到藉由舉辦青年相關活動來推動今年會擴目標，感謝總會長今年對於會擴目標的推廣，

南區會受益良多，謝謝。 

理事 謝孟珊：七月份重點有四個分會周年慶，先感謝各位在永康周年慶席開 110 桌大家的

蒞臨，台南女承辦國際禮儀課程，過去是上課用刀叉比畫，今年實際體驗用餐禮儀課程並與

日本松本姐妹會交流用餐禮儀，非常落實國際上的交流；7/6 與台南工策會、青創會等共同

舉辦經濟創生論壇邀唐鳳政務委員主講「2020 創生論壇-新冠疫情後台灣經濟創生」，當天

約 400 多人出席；在這誠摯邀請大家，8/15 永康分會承辦全國青商羽毛球比賽，歡迎大家

來台南走走，8/29 新營分會舉辦名人講座，這次邀請到「流通教父-徐重仁」來跟大家做分

享；8/30 府城分會舉辦府城盃撞球比賽；10/18 金城分會舉辦金城盃壘球賽；也希望能輔導

各分會找出自己的特色讓地方看見；昨日召開南二區分會長會議有再次提醒各分會保險名單

要盡快完成；下半年台南市區主要推動商業連結的部分，除了簽訂特約廠商出示名片有優惠，

主要希望藉這機會讓青商被大家看見，增加會擴機會。 

理事 郭家豪：目前高市金澎區，大家聚焦的是九月底的全國年會活動，關於住宿的部分，

國民陸續開始使用振興券報復性旅遊，如果有需要家豪協助的地方，也歡迎私底下來與我訊

息溝通。各分會會務報告：7/25 澎湖青商周年慶，由於時間碰上澎湖花火節，畢竟是今年

復會在此邀請大家；8/23 高雄女分會洗車公益捐贈活動；博愛分會在 8/29 周年慶、9/4-6

進階講師訓、10/4 新住民市集；8/29 金門分會舉辦計畫書撰寫及專業簡報課程、9/13 會議

規範課程、8/16 金門「搶灘料羅灣」海上長泳活動、10/13-15 金門青商舉辦郊外月例會在

台北、桃園三日遊、10/23-25 南三區分會長旅遊；9/19 南星分會舉辦比基尼趴踢活動在華

園飯店；高都分會 8/16 舉辦活動達人培訓班；9/1 高雄姊妹市國際口罩援助活動；高雄分

會承辦 8/29 高雄市十大傑出市民頒獎典禮，以上南三區會務報告。 

理事 蔡政諺：上周召開分會長會議，目前會擴人數總計 25 位；計劃書撰寫課程剛結束；

鳳山分會 7/25 小資族投資房地產課程，歡迎所有南區好夥伴來參加；8/15 參議會南區主席

特別邀請大家參加，東港承辦全國參議會大會師；8/22-23 大崗山分會承辦總幹事研習營，
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以上。 

理事 林雅玲：以下兩部份報告:7/5 奧瑞岡副總盃比賽由蘆洲分會得到冠軍；8/1 北區大會

由雨港分會承辦，誠摯邀請各位長官蒞臨，北區大會活動報告，9:00-12:00 北區分會長會

議、候選人諮詢會、金口獎比賽，同時間和平島的場地，邀請各位長官帶家屬會友，有時光

之鳶守護岩傳說、海女體驗、和平島地質導覽；特別跟大家報告當天有邀請賴清德副總統至

會場，預計下午 15:50 拍攝大合照，盡量在時間內集合拍照；最重要是當天有 SDGs 示範

攤位園遊會，晚上還有廟口文化辦桌活動，邀請各位長官蒞臨，以上代替忠志副總報告。 

北一區活動報告，7/11 基隆分會周年慶、7/18 宜蘭三月園活動、8/2 北一區聯合月例會，8/15

頭城分會 40 周年慶及城之盟兄弟聯合月例會活動，8/22-23 中正雨港兄弟聯合月例會，以

上北一區會務報告；會擴人數報告預計目標是 56 人，目前會擴人數共 75 人，四維分會表

現最突出實質註冊共 105 人，當中還有 33 名新會友也繳交新會友 500 元費用，也請組務協

助關心一下獎勵辦法，以上報告。 

理事 劉宗霖：首先感謝所有夥伴 7/4 來參加北二區聯合月例會，7/19 力行分會舉辦德州撲

克比賽，上半年因疫情關係，北二區活動相對較少，近期推展中所以下半年度活動相當多

7/16、8/16 這兩天有舉辦企業講堂；力行分會今年準備舉辦會議規範競賽；長春分會舉辦

金口獎課程，希望讓金口獎參賽者有更多學習機會；8/29 青商玩很大，年初有計畫要拜訪

市長，但因疫情關係不接受拜訪，持續連絡中，希望在八月份能敲定計畫讓柯市長來辦一個

青年論壇，主題：市長對於台灣青年未來的展望；八月分所有分會將合辦現金流課程與如何

與政府財開的相關課程，各分會周年慶陸續推展，2021 年北區大會將由長春分會承辦，以

上謝謝。 

理事 張建焜：首先感謝大家 6/6 來參加北三區聯合月例會，目前 7/24 分會長會議與中二友

好區進行聯誼互動，歡迎大家一起來參與；北三區目前會務大多是母子聯合月例會，周年慶

等，7/25 板橋分會周年慶，7/31 新莊分會周年慶，8/9 三峽分會周年慶，8/15 中和分會周

年慶；北三區目前見習人數達 135 位，入會人數 95 位，希望各分會能在新會員註冊部分繼

續加油努力，謝謝。 

大陸事務委員會主委 王植顥：今年度有許多工作計畫，其中大陸尋青計畫，本來預計今年

每一季要前往拜訪，但因為疫情關係都以內訓為主，第一季: 舉辦大陸事務講習會；第二季:

邀請電商舉辦一個跨境論壇，邀請會友來參加；這半年與台灣青年團體聯誼接洽，像是建青

團、台商會、海事會等等。非常感謝杭州市臺灣同胞投資企業協會邀請參加「聚夢啟杭活動」，

以現場發佈及兩岸錄播連線方式進行，大陸事務委員會拍攝短視頻在 7/3 於杭州當地媒體播

放。感謝王國贊總會長帶隊參加商業總會有舉辦國際經貿事業交流座談會。第三季：青年企

業家座談會，目前籌備中，預計在北部舉行，將會邀請 40 歲以下在兩岸發展不錯的企業家

來與各位分享。第四季既然無法過去，將舉辦視訊的比賽，如視訊電競、跑步等活動。今年

可以尋求其他力量找到台灣青商自己的窗口，未來還是可以與大陸做交流，以上報告。 

組務理事 劉俊彥：組務四個委員會報告：金口獎委員會目前只剩下桃竹苗區 7/25 舉辦，北

區 8/1 舉辦，全國年會前的籌備；公益急難救助承辦的四個分會已順利完成，校園青商推廣

委員會雨港、中壢、新化這三個分會，校園青商之成為積極公民校園課程計畫，目前還需要

積極推動，有意願舉辦但時間不確定；女青商暨社會關懷委員會，社區關懷活動「防疫不用

怕青商罩著你」，高雄女分會募款活動金額達 18 萬，以及女青商在年會期間舉辦聯誼活動。 

總會長 王國贊：十大傑出青年進度報告，目前由本席兼任總幹事帶領團隊，今年收件數衝

新高，所以 9/26 下午十傑頒獎典禮會很有看頭，請理監事同仁向分會宣導，在開幕典禮後

留在原地繼續參加十傑頒獎典禮。目前進度八月在立法院進行複、決審作業，會再與評審主

委游錫堃院長做確認。 

 

十、總會監事會對理事會建議事項：無。 
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十一、討論事項 

案由(一)：常務理事會第三次會議紀錄，請通過案。 

                (秘書長 張健生提案，財務長 謝彥安附署) 

說明：依據年度工作計畫辦理。 

辦法：常務理事會第三次會議於109年5月20日召開，如附件-常務理事會(三)會議紀 

      錄。 

決議：照案通過。 

 

案由(二)：本會5-6月份財務報表及財產清冊、基金保管，請通過案。 

                (財務長 謝彥安提案，秘書長 張健生附署) 

說明：依據年度工作計畫辦理。 

辦法：如附件(4-1)-5-6月份財務報表。 

決議：擱置。 

 

      案由(三)：本會第68屆全國年會第三期進度報告，請通過案。 

          (財務長 謝彥安提案，秘書長 張健生附署)  

   說明：依據109年第一次會員代表大會決議及常務理事會第二次決議辦理。 

   辦法：請巨港分會提出 

         第一期：1.提出宣傳計畫方案2.財開計畫3.簽訂各項場地合約及附約 

         第二期：依據日程表完成大會主視覺各項設計及各場地規劃(視意圖)、開 

                 幕式流程及表演、歡迎晚宴及午餐便當菜色、閉幕典禮-Gala菜 

                 色確認、住宿飯店資訊及當地旅遊行程等資料。 

         第三期：完成所有工作進度95%以上。    

   決議：擱置。 

 

巨港年會總幹事陳鵬宇： 

1.年會籌備已完成大部分工作，旅遊部分已於上次報告，這次做其他項目的補充，年會地

點一樣是國際會議中心沒有更動； 

2.年會日程表說明，第一天9/25上午十點行政會議，下午兩點全國會員代表大會，重要的

是第一天全國會員代表大會結束後要進行開幕式彩排約5點到5點45分左右，這跟去年不

一樣的地方。歡迎宴6點到9點在國賓飯店2樓國際廳，由高雄市議長宴請總會理監事團隊

及全國首席、貴賓。 

第二天9/26上午9點全國會員代表大會，10點至12點監事候選人諮詢會，跟會員代表大會

一樣都在三樓，外面有一間比較大的教室。下午開幕式1點半開始，四點結束，可能會提

早，所以要請總會長官理監事成員可能1點就要進場1點半準時開始，後面很多行程活動，

這是十大傑出青年結合在開幕式後4點半開始，所以開幕式結束後散場要重新整理場地，

大概就是4點半開始十大傑出青年頒獎一直到6點半，青商之夜預計在7點到9點半，這是

後來與秘書處確定的時間，地點是在海寶大飯店，地點其實蠻近的會有接駁車接送全國會

員，我們會提供免費的捷運，國際會議中心搭到海寶飯店(市議會站)，那段費用由我們支

付，大家可以選擇搭捷運或接駁車。 

第三天，最重要的一天，上午9點到下午3點半全國會員代表大會，10點到11點總會長候

選人諮詢會暨競選演說，選監人員講習會9點半到11點在國際會議中心4樓，因為我們的投

票場地在四樓，選監人員是負責協助投票人員，投票從早上11點開始到下午2點 

，開票是2點到3點半在國際會議中心4樓，今年頒獎典禮在第三天下午2點到4點，以往都

在第二天，今年更改至第三天，再麻煩各位副總、執行長告知得獎分會，有送獎勵的話，

要留到第三天；閉幕典禮在4點到5點在國際會議中心的三樓。以上是這三天日程表有些跟

去年以往不一樣的地方。 
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3.會員代表大會場地：國際會議三樓場地平面示意圖，藍色的地方是主席台，左邊會有投

影幕，首席做這一排區域，後面有剪貼簿展示，這場地當天全部打開會是非常大的場地，

這是我們三天會議的場地，舞台約墊高30公分，因為場地的天花板沒有很高，舞台：寬

1260cm 深540cm 高30cm，背板：寬1260cm 高270cm 下腳32cm，因為場地的關係，

當天只有總會長與理監事座位會在在舞台上面。 

4.一樓是開幕典禮與十傑頒獎典禮，大門從那邊進來，有鋪上紅地毯，攝影師拍照區域，

及椅子擺設區域，約可放1000多張椅子，場地示意圖說明，中間背板：寬700cm 高

350cm；LED：寬512cm 高320cm；舞台：寬1580cm 深1050cm 高120cm； 

5.四樓的401教室：監選人員講習會及投票場地，有架設十組輕隔間讓大家在裡面投票，

前面有舞台，開票計票在這邊進行。 

6.六樓：頒獎典禮，在階梯會議室，場地還不錯，有架設背板，頒獎是在第三天下午，早

上有個青年論壇，這部分會後續跟大家公布訊息。 

7.戶外：ICCK對面出來有三根旗子會搭設主看板，讓全國會員拍照使用的地方；再來是

面對大門左邊會有架設大型truss背板，明年年會競取或副總、理事候選人想放truss都可

以跟我們聯絡，尺寸5*3。 

8.年初計畫是宋江陣開場表演，後來溝通後覺得不適合，表演需在舞台上面，宋江陣場地

不適合，後來找了一個原住民團體表演-祖韻文化樂舞團，這個舞團在高雄蠻有名，如果

去過客家文物村會了解，他們常常在國外做一些表演巡迴，各位可以搜尋一下這個團體， 

以上是他們表演的照片，感謝高雄市觀光局幫忙協調，讓他們幫忙開幕式表演。 

9.住宿的部份：這月初提供給全國參考住宿的優惠，ICCK在鹽埕區，這邊提供三個住宿

地點，福容飯店、華園飯店、香富飯店，已洽談過價錢，只要各分會打電話過去，說明是

青商會員這三天要住宿，會依優惠價格來算，這三個飯店含國賓飯店、ICCK會有巡迴接

駁車在這五個點，如果首席這三天都會喝酒，就將車放在飯店，搭乘接駁車；另外與高鐵

合作的年會住宿優惠方案，從北部南下的首席可以考慮這方案。 

10.ICCK場地外面，已向高雄市政府申請布條掛至在場地外面的天橋，高雄市道路很多地

方不能掛布條及旗幟，這部分也是協調很久，再來是中正交流道下來右轉左邊會看到宣傳

看板，已跟市政府租借年會這幾天，住宿接駁車路線介紹，附近停車場有限，周邊會找幾

個停車場配合，高雄商旅旁的停車場、香蕉碼頭旁停車場，可以搭乘接駁車至停車場。 

以上這次年會相關補充報告；相關場地的合約書以及青商之夜在海寶飯店的合約書已繳交

至秘書處。 

 

理事 劉俊彥：想請問巨港分會有提供場地供金口獎及奧瑞岡冠軍賽使用嗎? 

理事 吳振榮：總會應該還沒撥付款項給巨港吧？從這幾次的會議紀錄，今天我們應該要

看到的應該是宣傳計畫方案，中四區有分會反映看不到年會的住宿優惠方案等等，像是往

年會公布在FB，明確讓大家了解，這應該是第一期宣傳計畫方案的部分，然後簽訂的各

項場地合約，要送交總會秘書處，但我記得去年南投年會報告時，需要投影出來給理監事

看，讓理事更詳細了解承辦分會目前的各項規劃，我們中四區有提到，因為年會那兩天是

補班日，請提供明確的日程表，含開幕當天活動，去年理事會還有要求南投分會提供菜單，

南投提供三種菜單供大家選擇，去年報告時都是累進的進行，而不是一次性要理事會決

定，所以總會到目前還沒有撥款給巨港，承辦這樣大型活動沒撥款經費是蠻難執行，請具

港分會提供更詳細的資料，讓理事會更明確清楚知道進度，總會才能進行撥款。 

總會長 王國贊：還有其他同仁要對於年會進度做詢問的嗎？請提出來做討論，因為這牽

涉到全國會友的權益跟義務，當區的理事都必須來把關。 

秘書長 張健生：詢問會員代表大會場地，舞台高度只有30公分，所有理監事夥伴坐在第

一排，而且不是舞台上，場地看起來很開闊，人員拉蠻長的，雖然我看過場地，但是舞台

還是太低了，應該還有空間看能不能再往上架高，30公分遠距離來看，根本看不到台前的

人，基本上是看不到；第二點，十傑頒獎典禮在會議中心1樓，想請問的是柱子兩面，剛
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才看示意圖是可以放truss嗎?這部分是放十傑的truss嗎?以上謝謝。 

財務長 謝彥安：全國年會畢竟關係到全國會友的權益，每次理事會都將各期的報告進度

列在案由上討論，今天是幫全國會員做一個把關的動作，希望還是可以依照上面的進度提

出報告，第一期提出簽訂場地合約，如同剛才振榮理事建議的，就直接把合約投影在簡報

上面，讓全體理事做一個檢視，當然巨港分會已經有提供一份影片，待會有需要，可以做

傳閱的動作，我簡單就這契約上面做一些提問：第一個是甲方簽約人是方圓會展管理顧問

公司，可以直接代理將ICCK出租出去，想請問一下方圓會展管理顧問公司與ICCK是什麼

樣的關係？第二個因為目前租借場地費用是75萬元，但看不到這75萬元在每一天不同時

段租借費用，是不是可以將每一天場地租借費用詳列出來，讓大家知道這75萬分配大概是

什麼樣子，以上這兩個提問。 

巨港年會總幹事陳鵬宇： 

1. 金口獎及奧瑞岡場地問題：詢問過這兩個委員會，據了解沒有要在年會期間舉辦比賽， 

所以沒有準備場地。 

2. 宣傳網站的部分：目前我們相關的優惠DM及活動DM會陸續推出，我們會在下周統一

一個網站，以及有洽談LINE@，所以年會期間全國會員都可以下載這個LINE@，上面

會隨時公布年會最新資訊，今天案由通過後，所有資訊將會在下周開始公告全國會友，

以及DM的宣傳，再來是日程表就是今天呈現的這張，會再與秘書處確認是否還有需要

增加的部分，開幕式及首席會議的基本日程表，我們可以做一張DM來告訴全國的會

員，詳細的日程表與秘書處確認後再作公布。 

3. 菜單的部分：於上一次理事會，有提供享溫馨跟海寶飯店兩家餐廳供選擇，海寶飯店

的菜單上一次有公布，其實後來有與飯店作調整的部分，調整後越調越好，看是否我

傳給主秘再轉傳給各位理監事看一下調整後的菜單，如果後續還想調整還是可以提出

的，餐廳都全力配合。 

4. 舞台高度問題：當天場地確認，舞台高度墊高30公分，理監事沒有再墊第二層，正常

總會長在第二層，理監事在第一層，後來是因為天花板高度不夠，剩30公分所以只能

墊一層而已，看看理事會意見，大家如果覺得太低還可以拉高，60公分也可以，只是

怕長官站起來會撞到天花板，舞台的部分大家可以討論一下，看需要拉高多少。 

5. 十傑TRUSS：剛才提到十傑頒獎典禮在門口沒有TRUSS，這部分因為十傑委員會沒

有告訴我們，後續再與十傑委員會討論。 

6. 合約問題：因為目前ICCK是委託給方圓會展管理顧問公司做管理，是BOT出去的，裡

面所有的員工都是這家公司的人，是政府委託給他們經營的，所以是他們與我們簽約。 

7. 各時段場地租借費用明細：有與方圓提過這問題，他們回覆是提供給政府的合約書規

格也是這份，在合約書第四頁有說明場地租借時間費用，他們之前有提供我們報價單

有詳列明細，因為這有給經發局規格，所以他們沒有辦法給我們詳細列上去，他們只

能提供報價單上面那個詳細的規格，只能提供一個場地用多少時間需要多少租借費

用，最詳細的內容要參閱報價單。 

 

組務副會長 黃世丞：這邊跟大家說明一下，鑒於9/26年會第二天，剛好逢政府補班日，

所以為了避免發生之前相關憾事的問題，今年奧瑞岡比賽會在7/26領隊會議決定比賽日期

與地點，金口獎比賽會在8/15選手會議，由選手們自行決定比賽時間及地點，這邊代表委

員會來向承辦分會詢問一下，如果選手們決定在9/26當天比賽，巨港分會有辦法提供場地

嗎？謝謝。 

理事 劉宗霖：剛才在討論場地高度問題，所以舞台無法太高，想請教一下現場理監事平

均高度多高？現在就能決定舞台需要拉高多少。 

理事 蔡右容：方圓會展管理顧問公司如何明確表示他代表ICCK，如果承租合約出了問題

誰要負責？這要有明確合約制定，場地費高達75萬，應該像財務長所指出的需要詳列出每

個場地使用時段費用來，才具有公信力，不會受到質疑；再來，菜色的部分，除了菜單外，
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是否可以提供照片，菜單都寫得很好聽，但實際上看到的是另外回事，首席會有意見，這

也不是我們樂見的。 

理事 吳振榮：請巨港提供第一天歡迎宴菜色資料；我剛才上ICCK網站，目前9/26還是可

以申請租借場地，代表巨港並未完成場地租借手續，這樣子會不會當天有狀況發生？剛登

入資料後，顯示方圓公司會與我聯繫，因為去年有發生這種狀況，巨港分會是否可以明確

的讓理事更放心？第二天我不知道今年標準是什麼?去年是提供兩種菜單協調，因為理事

會有要求不要兩天都吃很像的餐食，是不是這些東西可以在今天理事會做詳細調整規劃讓

大家放心。 

財務長 謝彥安：剛巨港分會有做說明，先前有另外報價單，契約正統作法會將報價單另

做附件，這樣才會變成契約一部份，再麻煩巨港與甲方做確認；第二點，剛才巨港有提到

一個蠻用心的概念，要使用LINE@宣傳，這邊請教一下，專業的LINE@需要花費不少費

用，如果需要支出費用，要使用哪部分做支出？以上。 

秘書長 張健生：開幕典禮表演目前只提供一個祖韻文化樂舞團，這事已經確定了嗎？還

是有其他方案供理監事夥伴做選擇？比如說更震撼的、更不一樣的表演，具有國際標準的

團體還是只有這個選擇？ 

巨港年會總幹事陳鵬宇： 

1. 金口獎及奧瑞岡比賽場地：如果說在會議後需要租借場地是沒有問題的，如果確定的

話要開完會馬上跟我們說，千萬不要9/1才說，可能會借不到場地。 

2. 菜色的部分：歡迎宴與青商之夜，因為第一天歡迎宴是委由高雄市議會處理，國賓飯

店直接將菜單給高雄市議會，我們是可以要到菜單，但因為費用是高雄市議會出，不

知道我去改菜單，會不會理我，上次有提供歡迎宴菜單；第二天青商之夜，這個後續

跟歡迎宴菜單一起補上，基本上不會重複，一個是國賓飯店一個是海寶飯店。 

3. 方圓會展管理顧問公司如何表示代表ICCK：這部分需要我們請他提供BOT標案出來才

有辦法證明。 

4. 詳細場地時間表與報價單另做附件，這個會與廠商作後續詢問，之後再與秘書處報告 

5. LINE@費用：目前扣除LINE@費用，舉辦年會費用已經是赤字了，但是為了方便訊息

的公布，所以額外花費的費用也是有半財開的狀態，所以這部分多的費用會由巨港來

支付，年會目前收入已經不夠用，LINE@巨港會吸收。 

6. 表演團體-祖韻文化樂舞團：這家在高雄算是非常知名，也是因為有觀光局協助才有辦

法邀請到，其他原住民表演團體看起來有特色的人數不多，這家比較起來是素質較高

的一個團體，這也是觀光局推薦，我們才選定作為開幕式表演。各位理監事對這部分

有什麼問題建議?  

7. 首席會議舞台高度決定：請總會長指示兩階舞台高度，今天回去可以馬上告訴廠商。 

 

總會長 王國贊：針對右容理事詢問的菜色問題以及三天場地費用75萬元詳細資訊，請巨

港提供給理事做備詢？再來是林總剛剛提到議會協助承辦年會，應該要更細心，索取他們

菜單，我們可以更改第二天的青商之夜菜單，不要與第一天重複，而不是說拿不到菜單，

這有點荒唐。針對以上以及表演團體是否有備案的部分請巨港回答一下。 

巨港年會總幹事陳鵬宇： 

1. 表演團體，目前詢問下來是這個團體較優質，有推薦的表演團體可以提供給我們，但

還是要考慮價位的問題；如果大家覺得這表演團體不ok，宋江陣的表演團體還是有聯繫備

案，這可以再討論。 

2. 合約書第三頁、第四頁其實有將時間點及細項列出來，只是估價單將它們合併而已。 

 

總會長 王國贊：剛才總幹事的回答是否有解決大家的疑問？本席希望可以在下次會議提

供1-2個國際級表演團體，因為去年南投也使用原住民表演，希望能有不一樣的元素。 

理事 蔡右容：針對巨港剛回答的問題，這合約剛剛已傳閱，針對總額是75萬元，簽約金
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30%是付22萬5000元，第二期22萬5000元，第三期30萬，總額是75萬元，就剛才財務長

提出的這75萬元是如何使用？每個樓層使用時間及花費都需要一一列出。針對菜色問題，

議會出錢，我們應該可以拿到菜單，巨港要去試菜拍個照，去看一下菜色是怎樣，我們可

改，就改我們大家花錢的那餐，那餐不要與議會重複，把兩天菜色拍下來給理監事同仁參

考一下，不要到時當天用餐的時候，與今天會議報告的菜色不同，會讓首席們認為我們這

些理事成員在這項目沒有認真執行討論，承辦年會非常辛苦，巨港分會也是不容易，可是

我們也是要盡到理事的職責，幫註冊的會有把關，這些事項需要好好討論，待會是不是採

取什麼動議，讓我們理事有討論的空間，看這次能先撥多少%預算。 

 

理事 吳振榮：去年承辦年會，這時間沒拿到撥款是有點辛苦，還有兩個小問題，去年歡

迎宴有表演團體，青商之夜也要有表演，這部份目前只看到一個祖韻或是宋江陣，下次會

議就是年會前也無法做任何決議，這樣會損失會員權益及承辦單位權益，看是否待會休息

時間補齊資料在今天提出方案？ 

 

理事 陳永崴：金口獎或奧瑞岡比賽如果決議在年會期間比賽，照往例是承辦分會免費提

供，這一次是否也一樣？ 

 

財務長 謝彥安：巨港分會已經非常用心，但如同剛才振榮理事跟右容理事的建議，但這

時間沒撥款給巨港分會，會很難執行進度，但確實巨港還是有很多未完整的地方，本席提

供一個建議，先撥款第一期，至少契約部分已經提供出來，當然還有一些東西要補充，像

是舞台那些第二期項目相關資料訂定時間，送交常務理事會做審查，以上建議。 

 

輔導總會長 林恩億：本席提付委動議，付委常務理事會審核財務支出及合約等相關細項。 

 

總會長 王國贊：付委常務理事會審查追認財務支出及合約相關細項、菜單菜色等等項目。 

巨港分會會長 郭泰呈：青商之夜菜單補充；午餐便當菜色照片；開幕式表演，祖韻文化

樂舞團、宋江陣、南島舞集，這三個在高雄算知名度相當高，因為祖韻文化樂舞團是高雄

觀光局特別推薦，可能是對於高雄文化特別了解，觀光局希望我們協助多曝光所以推薦祖

韻文化樂舞團，我們也跟他們說明這三天將近2-3千會員來高雄。合約書附約的部分，因

為ICCK今天沒辦法補過來，剛才有提到付委常務理事會，之後再補上；舞台部分可以再

調整，沒辦法今年因為疫情關係，原本三月份已經談好在正修科技大學，當時疫情特別嚴

峻，甚至擔心全國年會是否會取消，所以與ICCK的合約簽訂才會拖到現在才呈現給大家

看，跟大家說聲抱歉，以上補充的部分。   

 

總會長 王國贊：是否還有理事要針對這個案由提出其他意見？目前巨港完成第一、第二

期工作。 

輔導總會長 林恩億：本席提修正動議，刪除撥付第三期款項。 

理事 劉宗霖：提個其他意見，剛才舞台高度討論很久，第一層45公分、第二層90公分，

提出個建議。 

 

      案由(四)：為因應本會 109 年 5 月 26 日發文與章程施行細則第三章第 23 條，其中「於 

               當年度六月三十日前」牴觸，以上文字進行凍結，請通過案。 

                (秘書長 張健生提案，組務副會長 黃世丞附署)  

         說明：有鑑於今年度全國受肺炎疫情嚴重影響，本會今年度全國會員代表大會亦延後 

               一個月舉辦，造成各項既定行程與事務性工作嚴重延遲，故規定日期時間由 6 

               月 30 日延至 7 月 6 日尚符合實際狀況，因天災因素有不得以情況之特殊作法， 
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               惟因仍須由理事會完備相關作業，建請理事會對於本會章程施行細則第三章第 

               二十三條，其中「於當年度六月三十日前」以上文字進行凍結」。 

         辦法：1.根據本會章程施行細則第十二章第 124 條辦理。 

        2.凍結本會章程施行細則第三章第 23 條，條文內「於當年度六月三十日前」 

          以上文字，凍結至 109 年 12 月 31 日。 

         決議：增加辦法2文字：凍結至109年12月31日。修正後通過。 

 

案由(五)：第69屆(110年)會員代表大會承辦分會資格，請審查案。 

                (財務長 謝彥安提案，秘書長 張健生附署)  

說明：1.依據本會章程施行細則第三章23條辦理，爭取承辦分會應填具申請書及承辦

履約書，連同保證金現金(或即期支票)新台幣貳拾萬元。爭取承辦分會應於申請

書內載明基本會員註冊費上限及對本會會員相關廣告才開辦法。 

2. 

分會 108年繳費人數 109年繳費人數 保證金 

三重 41 41 200,000支票 

埔心 41 41 200,000匯款 

辦法：請參閱-提送第68屆(109年)會員代表大會-承辦申請書。 

決議：照案通過。 

 

案由(六)：第68屆第二次會員代表大會提案內容，請討論案。 

          (秘書長 張健生提案，組務副會長 黃世丞附署) 

說明：1.依據章程辦理。 

2.本會第68屆第二次會員代表大會將於9月25日至9月27日假高雄市舉行。 

辦法：第二次會員代表大會提案內容 

   ※案由一：總會一至六月份財務結算表，請通過案。(理事會提案) 

       說明：依據本會章程第四章第22條辦理。 

       辦法：如附件一(一至六月份財務結算表)。 

   ※案由二：總會理事會一至四次會議紀錄，請追認案。(理事會提案) 

      說明：依據本會章程第四章第22條辦理。 

       辦法：如附件二(理事會一至四次會議紀錄)。 

   ※案由三：總會監事會一至四次會議紀錄，請追認案。(理事會提案) 

說明：依據本會章程第四章第22條辦理。 

       辦法：如附件三(監事會一至四次會議紀錄)。 

   ※案由四：第69屆(2021年)會員代表大會承辦分會，請表決案。(理事會提案) 

說明：依據本會章程施行細則第三章23條辦理。 

       辦法：如附件四(第69屆(2021年)會員代表大會-承辦申請書)。 

決議：照案通過。 

 

案由(七)：現任理事顏鴻昌競選常務副會長一職請通過案。 

          (理事 康佑禎提案，理事 蔡右容附署) 

說明：2019年選務委員會第三次會議記錄會議中，審核資料經表決通過承認2018年度 

     資格，秉持議事規則一事不二決之精神，應通過顏鴻昌競選常務副會長一職。 

辦法：1.根據2019年選務委員會第三次決議，提請秘書處補登2018年顏鴻昌之會務資 

        格。 

      2.顏鴻昌已依選舉罷免法登記選舉資格，目前符合審核條件，請即刻恢復競選

資格，讓有熱誠的人能為青商繼續付出 
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決議：不通過。(經投票表決結果：通過：5票；不通過：19票；廢票：4票) 

 

案由(八)：全國特友會組織簡則修訂，請通過案。 

          (秘書長 張健生提案，組務副會長 黃世丞附署) 

說明：依據全國特友會109年第一次會員代表大會會議決議辦理。 

辦法：如附件-修正全國特友會組織簡則第十條、二十一條第6、7款。 

決議：付委會章顧問委員會協助全國特友會修訂組織簡則條文。 

       

案由(九)：109年度各委員會會議紀錄，請通過案。 

                (秘書長 張健生提案，組務副會長 黃世丞附署) 

說明：依據各委員會年度工作計劃辦理。 

辦法：如附件(4-2)-各委員會會議紀綠 

               1.獎勵評審委員會第一、二次會議紀錄 

               2.選務委員會第一、二、三次會議紀錄 

               3.組務第四次會議紀錄 

               4.十傑籌備委員會第三、四次會議紀錄 

               5.長期發展委員會第三次會議紀錄 

               6.會章顧問委員會第一、二次會議紀錄 

        決議：照案通過。 

 

十二、臨時動議： 

抽出動議：案由(二)：本會5-6月份財務報表及財產清冊、基金保管，請通過案。 

                         (財務長 謝彥安提案，秘書長 張健生附署) 

         說明：依據年度工作計畫辦理。 

         辦法：如附件(4-1)-5-6月份財務報表。 

         決議：照案通過。 

 

抽出動議：案由(三)：本會第68屆全國年會第三期進度報告，請通過案。 

                   (財務長 謝彥安提案，秘書長 張健生附署)  

             說明：依據109年第一次會員代表大會決議及常務理事會第二次決議辦理。 

             辦法：請巨港分會提出 

                   第一期：1.提出宣傳計畫方案2.財開計畫3.簽訂各項場地合約及附約 

                   第二期：依據日程表完成大會主視覺各項設計及各場地規劃(視意 

                    圖)、開幕式流程及表演、歡迎晚宴及午餐便當菜色、閉幕典禮-Gala 

                    菜色確認、住宿飯店資訊及當地旅遊行程等資料。 

                   第三期：完成所有工作進度95%以上。    

             決議：1.撥付第一期30%、第二期款項30%。 

                   2.付委常務理事會審查第一期、第二期收支細項、合約書及附約等完 

                     整資料。 

 

  案由(一)：總會網站個人會員繳費年度資料補登，請討論案。 

         說明：總會網站自2017年起實施個人會員繳費資料登錄，但因各分會所屬網管人員

作業問 題，導致許多個人會員登錄資料缺漏，而有損害個人會員權益疑慮，

應有補救之必要。 

           辦法：1.補登年度為2017至2019年 

      2.補登截止日期為109年10月31日 

      3.個人會員補登繳費年度資料，以該會員曾於該年度擔任該分會選代表為限。 
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      4.各分會登錄繳費資料人數，以該分會於各年度註冊人數為限。 

      5.各分會網管人員於總會網站完成登錄後，應將各年度登錄繳費資料列印紙  

       ，蓋印分會關防，送交總會秘書處存查，否則不生補登效力。 

      6.補登之年度繳費資料，自民國110年1月1日始生效力；本會今年度各委員、 

        理事會議仍應受未補登前之資料拘束，不得以補登之資料作為決議基礎。 

      7.於本次補登期限屆滿後，本會不再開放補登繳費年度資料；各常務副會長、 

        理事，應謹慎輔導分會完成補登，並確實佈達本決議內容。 

    決議：延至下一會期討論。 

 

案由(二)：區會成立實名註冊輔導委員會，請通過案。 

          (理事 康佑禎提案，理事蔡右容附署) 

      說明：總會推行新制應將各地方分會狀況納入考量，協助輔導制度的落實執行，專 

            人專事，避免問題一再產生。 

            辦法：1.各區會成立實名註冊輔導委員會，通過事先檢查並輔導各分會確實登錄。 

              2.無法配合登錄之分會，須由分會蓋關防發文至區會及總會說明理由，也留

存往來紀錄，減少爭議問題。 

            決議：照案通過。 

           

十三、自由發言：  

理事 林雅玲：剛好在 Google 找國際青年商會，維基百科網站資料請總會派人登錄更加齊

全，讓大家在維基網站可以看到更清楚的青商會資訊，以上我的建議，謝謝。 

理事 劉宗霖：針對案由(四)三重分會與埔心分會的案由，因為種種原因不知道為什麼定在

與章程時間不符的截止時間發的公文，明顯與章程不符於今天在理事會做解套，不論怎麼

說，謝謝三重分會大度不計較，謝謝埔心分會繼續爭取，宗霖認為總會應該給埔心分會與

三重分會一個致歉。 

APDC Councilor 李治慧：最後一次列席理事會，我也於線上亞太大會卸任，恭喜台灣青

商已經派出博愛青商林祐田在亞太大會線上選舉通過成為下一屆 Councilor，目前只有四

位 Councilor，還會舉辦二徵，時間會再公告；這一年來在 APDC，台灣派出的代表我本

人榮獲 APDC 最優秀 Councilor，以及成長最快速的輔導國是越南，在此帶來這個好消息，

期許 APDC 成員繼續在亞洲發光。 

理事 何心佑：APDC 於 7/30 二徵缺額人選 7/28 收件截止，7/30 面試，麻煩各區副總執

行長多多推廣，稍後會將訊息貼至群組。 

總會長 王國贊：長期發展委員會問卷調查，目前只收到 500 份，距離 5000 份目標還有差

距，明顯不彰，紙本的部分委託各區副總協助；北區分配 700 份交給林益煌前副總；桃竹

苗區分配 500 份交給徐銘鴻前副總；中區分配 700 份交給陳建弘前副總；南區分配 700

份交給呂宗文前副總；東區分配 300 份交給莊志雄前副總，必須在七月底完成問卷調查，

各區會問卷目標請協助完成。 

法制顧問 郭文彥：遲到：林佑全、鄒忠志、林鼎鈞、劉俊彥；早退：林鼎鈞、蔡政諺；

缺席：林延書、黃富祥。 

 

十四、散會：20:07 


